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Мария Влади-
мировна Ширя-
ева, член прези-
диума НОО ООО 
ВОИ, председа-
тель Балахнин-
ской городской 
организации:

– Самым ярким 
и запоминающимся 
событием прошед-

шего года, конечно же, стало празднова-
ние 25-летия создания нашей организа-
ции.

Памятны и многочисленные выставки, 
конкурсы, смотры, посвящённые юби-
лейной дате, и торжественное мероприя-
тие с участием первых лиц области, горо-
да, различных организаций и ведомств, 
когда нас поздравили даже космонавты, 
находящиеся на орбитальной станции.

Много добрых и тёплых слов было ска-
зано в наш адрес и в первую очередь – 
от губернатора Нижегородской области 
В.П. Шанцева, отметившего большую и 
очень нужную работу нашего общества.

Вспоминая об этом торжественном и 
очень памятном событии, ещё раз хочу 
сказать огромное спасибо председателю 
нашей областной организации Эдуарду 
Александровичу Житухину за всё то, что 
он делает для нас, будучи не просто ли-
дером многочисленного коллектива, но 
и настоящим нашим другом и помощни-
ком, на которого мы равняемся и к мне-
нию которого мы всегда прислушиваем-
ся. Что ни говори, а с руководителем нам 
всем очень повезло!

***
Валентина Ми-

хайловна Хлыбо-
ва, член прези-
диума НОО ООО 
ВОИ, председа-
тель Шахунской 
районной органи-
зации:

– Самым памят-
ным событием для 

меня стала поездка на Паралимпиаду в 
Сочи. До сих пор время от времени пере-
бираю газетные заметки и фотографии, 
сделанные на этом удивительном празд-
нике спорта. И до сих пор меня не остав-
ляет гордость за нашу страну, за своих 
спортсменов – инвалидов, которые силь-
ны духом,  полны упорством и желанием 
побеждать: 80 завоёванных медалей, в 
том числе – 32 золотых – это говорит о 
многом! И низкий им поклон за то, что они 
смогли показать всему миру: мы, инвали-
ды, такие же, как и все, и можем многое!

Действительно, среди нас много спор-
тсменов, художников, поэтов, мы поём, 
танцуем, активно участвуем в жизни об-
щества и сдавать своих позиций не соби-
раемся!

***
Нина Васильев-

на Зайцева, пред-
седатель Выксун-
ской районной ор-
ганизации ВОИ:

– В нашем районе 
произошло значимое 
событие – смена гла-
вы администрации. 
Казалось бы, что тут 

такого? А вот пришёл новый руководитель, 
и с ним пришла нам помощь. Долгих четыре 
года в помещении районного общества ин-
валидов были проблемы с теплом: тот, кто 
у нас бывал, знает, что здесь было холодно 
даже летом.

Мы встретились с Владимиром Викто-
ровичем Кочетковым, новым руководи-
телем района, поговорили, рассказав о 
нашей проблеме, и дело решилось: нам 
сделали ремонт, утеплив полы.

Было очень приятно, что решение этой 
застарелой проблемы не отложили, как 
бывало, в долгий ящик, а сразу помогли, 
выделив на это средства. Так что, Вла-
димиру Викторовичу большое спасибо и 
дальнейших успехов!

***
Надежда Григо-

рьевна Платоно-
ва,  председатель 
Вадской районной 
организации ВОИ:

– Начинаю вспо-
минать прошедший 
год, и в памяти сра-
зу и шахматные тур-
ниры наших спор-

тсменов, и музыкально-литературные 
гостиные творческого объединения «На-
дежда», и выступления на всех районных 
мероприятиях, в доме престарелых и в 
сёлах нашего клуба художественной са-
модеятельности «Ретро».

Море впечатлений оставила и поезд-
ка на озеро Светлояр, и замечательный 
праздник «Мой погребок», и соревнова-
ния рыбаков, в числе которых есть и наши 
ветераны, достигшие солидного почти 
90-летнего возраста, и даже женщины. 

С удовлетворением вспоминаю и про-
шедшую Декаду инвалидов с фотогазе-
тами из первичек, со слайд-шоу, расска-

зывающем о жизни нашей организации, 
с многочисленными встречами, которые 
организовали для нас руководители всех 
служб районной администрации.

Радуюсь и тому, что с помощью спон-
соров смогли помочь особо нуждающим-
ся детям и семьям в приобретении доро-
гостоящих медикаментов.

Не могу не думать и о наших ветеранах 
Великой Отечественной войны, которые 
встречали нас со слезами благодарно-
сти, когда вместе с батюшкой мы приез-
жали поздравлять их с Днём Победы…

Да, сделано очень много – прошедший 
год был для нас плодотворным!

***
Ирина Никола-

евна Быкова, член 
президиума НОО 
ООО ВОИ, предсе-
датель Приокской 
районной органи-
зации:

– Как всегда, мы 
много работали с 
нашей молодёжью, 

стараясь прививать ей активный образ 
жизни. Замечательно прошла у нас в райо-
нной библиотеке имени Шевченко встре-
ча-викторина с участием трёх поколений 
(младшего, среднего и старшего возрас-
та), посвящённая выборам. А в музее на-
шего района молодые инвалиды из Приок- 
ского, Советского и Ленинского района 
встретились на викторине «Наш край».

Надо сказать, что эта большая плодот-
ворная работа во многом ведётся, бла-
годаря поддержке и помощи меценатов. 
Таких, как, например, депутат городской 
думы Анатолий Юрьевич Волков, кото-
рый является для нас не просто спонсо-
ром, а настоящим другом, помощником, 
добрым советчиком. К нему мы можем 
прийти с любой своей проблемой, и он 
никогда не откажет в помощи. 

А.Ю. Волков помогает нашим людям, 
нуждающимся в операции, с больница-
ми, не считаясь с тем, в его округе жи-
вёт человек или нет. Он оплачивает му-
зыкального работника, работающего с 
нашим хором, и подписку газет. С его 
помощью мы издаём сборники стихов и 
организуем поездки детей по святым и 
памятным местам.

7 января у Анатолия Юрьевича Волко-
ва юбилей, и мы сердечно поздравляем 
его и благодарим за всё, что он для нас 
делает!

***
Римма Никитич-

на Дьякова, пред-
седатель Почин-
ковской районной 
организации ВОИ:

– В год 25-летия 
нашей областной 
организации ВОИ 
наша районная ор-
ганизация заняла 

первое место  в смотре-конкурсе, по-
свящённом этой юбилейной дате.

Об этом говорю с гордостью, как и о 
том, что годом раньше мы заняли тре-
тье место среди районных организа-
ций России.

Сейчас на областном конкурсе лю-
дей с ограниченными возможностями 
«Путь к успеху» член нашего прези-
диума Любовь Семёновна Комарова 
заняла третье место в номинации «Я 
могу!». Она, действительно, может 
многое: возглавляет первичку, окончи-
ла автошколу и водит автомобиль, со-
лирует в хоре «Осень жизни», выращи-

вает дивные цветы, работает с мужем 
на пасеке, вырастили трёх дочек, сво-
ими руками отстроили дом и подняли с 
«нуля» хозяйство.

Вот такие люди – наша гордость!

***
Марина Михай-

ловна Никифоро-
ва, председатель 
Борской районной 
организации ВОИ:

– Среди многих  
знаковых дел про-
шедшего года осо-
бенно памятным, 
наверное, стало 

участие нашей молодёжной команды из 
10 девушек и 10 юношей в городском 
пробеге и велопробеге. И пусть мы при-
бежали последними, и на финише нас 
ждали, но мы сделали это!

Горды мы и тем, что в минувшем году 
при поддержке Борской администрации 
сумели издать сборник стихов 14 наших 
авторов «Мой любимый город Бор». Само 
название книги говорит о том, что во-
шедшие в неё стихи посвящены нашему 
родному городу, Малой родине, родной 
природе.

Милый город с зелёным названием,
Ты родная моя сторона!
Новых улиц высотные здания,
И бурлацких слобод старина.
Пусть взрастают и ширятся улицы – 
И не чахнет зелёный убор!
Пусть лесами в округе любуется
Милый город с названием Бор! 

***
Любовь Алек-

сеевна Зернова, 
п р е д с е д а т е л ь 
Советской район-
ной организации 
ВОИ:

– По приглаше-
нию Канавинского 
района, с которым 
дружит Советский 
район, 350 членов 

нашей организации побывали на уди-
вительном Фестивале национальных 
культур, организованном и проведён-
ном в Нижегородском цирке. Это было 
незабываемое действо! Все диаспо-
ры, проживающие в нашем городе – 
азербайджанцы, армяне, татары, гру-

зины и многие другие – показали свои 
таланты и свою самобытную культуру: 
песни, танцы, костюмы. Было ярко, 
празднично. В зале царила тёплая, до-
брая, очень дружеская атмосфера, ко-
торая трогала буквально до слёз. 

Сегодня, когда так неспокойно в 
мире и обстановка накалена буквально 
до предела, Фестиваль национальных 
культур показал, что люди могут жить 
в мире, дружбе, взаимопонимании, а 
вместе мы можем больше!

***
Альбина Ва-

л е н т и н о в н а 
Шишкина, пред-
седатель Горо-
децкой город-
ской организа-
ции ВОИ:

– В минувшем 
году замечатель-
ный подарок нам 

сделала администрация пансионата 
«Буревестник», куда бесплатно на три 
дня смогли выехать 24 члена нашей 
организации. Для нас был организо-
ван концерт, мы смогли поплавать в 
бассейне, поиграть в волейбол и бад-
минтон. Такие поездки объединяют 
коллектив, сплачивают людей, кото-
рые начинают дружить, активнее об-
щаться, вместе посещать мероприя-
тия, заниматься спортом. Так, сейчас 
у нас в Городце бассейн посещают 
24 человека, в Заволжье – 12. А наша 
«колясочница» Юлия Шмигельская на-
столько хорошо сейчас выступает в 
соревнованиях по плаванию, что её го-
товы взять для участия в Олимпийских 
играх.

***
Людмила Ива-

новна Горожан-
кина, председа-
тель Арзамас-
ской городской 
о р г а н и з а ц и и 
ВОИ:

– В минувшем 
году стала за-
метна возросшая 

роль и авторитет нашей организации. 
Так, мы участвуем в комиссии по до-
ступной среде, и ни один объект се-
годня не принимается без нашего уча-
стия.

Радует меня и интересная работа 
в Городском общественном совете, 
где представители здравоохранения, 
страховых компаний и других служб и 
ведомств отчитываются перед обще-
ственными организациями, прислу-
шиваясь к нашему мнению.

Радует меня и наша молодёжь, под-
росшая в социальном плане, активная, 
заметная своими успехами и среди 
здоровых молодых людей.

Не могу не сказать и о том, что про-
блема с отоплением нашего офиса, 
благодаря дополнительному финанси-
рованию городской администрации, 
теперь решена. Так что, в новый год 
идём с хорошим настроением!

***
Евгений Васи-

льевич Криви-
цын,  член прези-
диума НОО ООО 
ВОИ, председа-
тель Ардатов-
ской районной 
организации:

– Очень удачно 
в прошедшем году у нас были органи-
зованы и проведены шесть обучающих 
«кустовых» семинаров, способствую-
щих активизации деятельности пред-
седателей первичек по защите соци-
ально-экономических и личных прав 
наших инвалидов. Такие семинары 
проводились при содействии домов 
культуры и библиотек, с обязательным 
посещением памятников погибшим 
воинам, с организацией всевозмож-
ных выставок, с выступлением коллек-
тивов художественной самодеятель-
ности.

Порадовала и традиционная дека-
да инвалидов, которая, по сути, стала 
«месячником», во время которого про-
ходили встречи с представителями 
местной власти, с проведением кон-
курсов, концертов, смотров.

Накануне нового года мы, как всег-
да, позаботились и о наших детях, 
подготовив для них 80 новогодних по-
дарков.

Вот и наступил долгожданный Новый год, которого мы 
всегда ждём с нетерпением, связывая с ним наши мечты, 
сокровенные желания и большие надежды, что он обяза-
тельно будет лучше предыдущего.

Но, вступая в новый год, мы всегда вспоминаем всё то 
хорошее, что было в прошедшем году, что оставило яркий 
след и ещё долго будет помниться, давая нам силы жить, 
работать и идти дальше, не останавливаясь на достигну-
том…

В душе остался
яркий след…




